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ATA

ATA n°02/2020. Aos onze dias do mês de março de dois mil e vinte, às nove horas e trinta
minutos, no miniauditório da Escola de Engenharia - EE, reuniu-se ordinariamente o Conselho
da Unidade, sob a presidência do Professor Cezar Augusto Burkert Bastos, com a presença
dos Conselheiros: Ademir Cavalheiro Caetano, Ana Paula Gomes, Antônio Domingues Brasil,
Bianca Pereira Moreira Ozório (por videoconferência, via aplicativo Skype), Carla Silva da
Silva, Christian Garcia Serpa, Daniel Souza, Diego de Freitas Fagundes, Ernesto Luiz Gomes
Alquati, Fabiane Binsfeld Ferreira dos Santos, Fernando Ramos Torres, Franciele Müller
Ribeiro, Humberto Camargo Piccoli, Jeferson Avila Souza, Jorge Alberto Almeida, José Antônio
Scotti Fontoura, José Francisco Almeida de Souza, Liércio André Isoldi, Luciano Volcanoglo
Biehl, Márcio Ulguim Oliveira, Márcio Wrague Moura , Milton Luiz Paiva de Lima, Rodrigo
Rocha Davesac Thais Andrezza dos Passos e Yuri de Magalhães; ausentes os conselheiros:
Fernando Assis Vasconcellos, Josiara Novôa, Kleber Eduardo Bianchi, Maike William Barros
Pinheiro, Oberdan Carrasco Nogueira e Phelype Haron Oleinik. O Prof. Cezar Bastos iniciou a
reunião com o Primeiro assunto: Aprovação da Ata 01/2020 – A ata foi previamente enviada
aos conselheiros. Colocado o documento em votação, foi aprovado por unanimidade. Segundo
assunto: Parecer CP 02/2020 – Projeto de Extensão intitulado “Atena Empresa Júnior” –
Prof. Marcio Wrague Moura – O Prof. Cezar fez a leitura do parecer, salientando que o
mesmo foi favorável à aprovação do projeto. Colocado o parecer em votação, foi aprovado por
unanimidade. Terceiro assunto: Parecer CG 01/2020 – Recurso referente à quebra de pré-
requisito – Proc. 23116.000610/2020-63 – Discente Muna Hussein Musa Abdel Hamid – O
Prof. Cezar fez a leitura do parecer, destacando que a acadêmica solicitou o não cumprimento
da hierarquia de pré-requisitos das disciplinas de Pontes, código 04314, e de Projeto de
Edifício de Concreto Armado, código 04100, as quais têm como pré-requisitos as disciplinas de
Sistemas Estruturais em Concreto Armado, código 04304, e Mecânica Estrutural II, código
04314. Frisou que o parecer foi desfavorável à solicitação da aluna, pois, em suma, contraria o
regime acadêmico do curso de Engenharia Civil. A Prof.ª Fabiane sustentou que o aluno não
pode ser penalizado por um único deslize, ou seja, atrasar a formatura em um ano em virtude
de uma reprovação. O Prof. Ernesto afirmou que a Universidade não penaliza os alunos e que
as regras estão postas de mesma forma a todos os alunos e a maioria deles se forma no
tempo regular.  A Prof.ª Fabiane concordou que a palavra penalizar talvez não fosse a mais
adequada, mas sustentou que o engessamento do curso pode prejudicar os alunos e que é
necessário repensar essa questão. O Prof. Cezar argumentou que conciliar a hierarquia de
conteúdos numa cronologia pertinente com as questões administrativas acadêmicas é bem
complexo. O Prof. Jeferson sugeriu que o relatório fosse mais impessoal. A Prof.ª Carla e Prof.
Rodrigo explicaram que muitas vezes os relatos são usados para subsidiar respostas aos
questionamentos advindos de processos judiciais.  Colocado o parecer em votação, foi
aprovado por unanimidade. Quarto assunto: Parecer CG 02/2020 – Alteração curricular
sem alteração de QSL – Curso de Engenharia Mecânica – A professora Carla informou que
se tratam das mesmas alterações para os cursos de Engenharia Mecânica, Engenharia
Mecânica Empresarial e Engenharia Mecânica Naval.  O Prof. Cezar fez a leitura do parecer,
salientando que o mesmo foi favorável às alterações propostas. Destacou que as alterações
consistem em: a disciplina de Metrologia Mecânica (04111), que atualmente tem como pré-
requisito as disciplinas de Mecânica Geral (04267), Cál. Dif. Int. II (01281) e Prob. Est. Apl. Eng
(01112), passará a ter como pré-requisito somente as disciplinas de Mecânica Geral (04267) e
Prob. Est. Apl. Eng (01112); e a disciplina de Termodinâmica (04269), que atualmente tem
como pré-requisito as disciplinas de Física I (01415) e Cál. Dif. Int. II (01281), passará a ter
como pré-requisito as disciplinas de Física I (01415) e Cál. Dif. Int. I (01279). Colocado o
parecer em votação, foi aprovado por unanimidade.  Quinto assunto: Parecer CG 03/2020 –
Alteração curricular sem alteração de QSL – Curso de Engenharia Mecânica Empresarial
– Dispensada a leitura do parecer por se tratar das mesmas alterações referidas no item
quatro, quais sejam: a disciplina de Metrologia Mecânica (04111), que atualmente tem como
pré-requisito as disciplinas de Mecânica Geral (04267), Cál. Dif. Int. II (01281) e Prob. Est. Apl.
Eng (01112), passará a ter como pré-requisito somente as disciplinas de Mecânica Geral
(04267) e Prob. Est. Apl. Eng (01112); e a disciplina de Termodinâmica (04269), que
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atualmente tem como pré-requisito as disciplinas de Física I (01415) e Cál. Dif. Int. II (01281),
passará a ter como pré-requisito as disciplinas de Física I (01415) e Cál. Dif. Int. I (01279).
Colocado o parecer em votação, foi aprovado por unanimidade.  Sexto assunto: Parecer CG
04/2020 – Alteração curricular sem alteração de QSL – Curso de Engenharia Mecânica
Naval – Dispensada a leitura do parecer por se tratar das mesmas alterações referidas no item
quatro, quais sejam: a disciplina de Metrologia Mecânica (04111), que atualmente tem como
pré-requisito as disciplinas de Mecânica Geral (04267), Cál. Dif. Int. II (01281) e Prob. Est. Apl.
Eng (01112), passará a ter como pré-requisito somente as disciplinas de Mecânica Geral
(04267) e Prob. Est. Apl. Eng (01112); e a disciplina de Termodinâmica (04269), que
atualmente tem como pré-requisito as disciplinas de Física I (01415) e Cál. Dif. Int. II (01281),
passará a ter como pré-requisito as disciplinas de Física I (01415) e Cál. Dif. Int. I (01279).
Colocado o parecer em votação, foi aprovado por unanimidade. Sétimo assunto: Parecer CG
05/2020 – Alteração da Composição do NDE do Curso de Engenharia Mecânica – O Prof.
Cezar fez a leitura do parecer, salientando que o mesmo foi favorável às alterações propostas.
Destacou que as alterações consistem em: exclusão do Prof. Oberdan Carrasco Nogueira e
inclusão da Prof.ª Mariane Caceres de Souza. Colocado o parecer em votação, foi aprovado
por unanimidade.  Oitavo assunto: Parecer CG 06/2020 – Alteração da Composição do
NDE do Curso de Engenharia Mecânica Empresarial – O Prof. Cezar fez a leitura do
parecer, salientando que o mesmo foi favorável à alteração proposta. Destacou que a alteração
consiste na inclusão da Prof.ª Mariane Caceres de Souza. Colocado o parecer em votação, foi
aprovado por unanimidade.  Nono assunto: Parecer CG 07/2020 – Alteração da
Composição do NDE do Curso de Engenharia Mecânica Naval – Dispensada a leitura do
parecer por se tratar da mesma alteração referida no item oito, qual seja: inclusão da Prof.ª
Mariane Caceres de Souza. Colocado o parecer em votação, foi aprovado por unanimidade.
Décimo assunto: Indicação 01/2020 do Gabinete da Direção – Proposta de Criação do
Grupo de Pesquisa intitulado “N2E – Núcleo de Pesquisa em Eletroeletrônica e
Energias” – Prof. Fábio Augusto Pires Borges – O Prof. Cezar fez a leitura da indicação,
salientando que a proposta de criação do grupo em questão segue as disposições contidas na
Instrução Normativa 002/2008 da PROPESP. Informou que o grupo terá como líder o Prof.
Fábio Augusto Pires Borges. Destacou que o Gabinete da Direção da EE foi favorável à
proposta. Colocada a indicação em votação, foi aprovada por unanimidade. Décimo primeiro
assunto: Indicação 02/2020 do Gabinete da Direção – Criação do Laboratório de
Inovação Tecnológica – LINTEC – O Prof. Cezar fez a leitura da indicação, salientando que,
conforme proposição do Prof. Fábio Augusto Pires Borges, o Laboratório em questão tem como
objetivo promover projetos de pesquisa e extensão focados em inovação tecnológica e ligados
à área de Eletroeletrônica, integrados em aplicações que envolvam qualquer área das
engenharias, tendo como interesse principal projetos ligados aos sistemas de geração de
energia baseados em fontes renováveis. Destacou que o Gabinete da Direção da EE foi
favorável à proposta. Colocada a indicação em votação, foi aprovada por unanimidade.
Décimo segundo assunto: Indicação 03/2020 do Gabinete da Direção – Alteração do
nome do Laboratório de Eletrotécnica para Laboratório de Eletroeletrônica – LETRON –
O Prof. Cezar fez a leitura da indicação, salientando que o Núcleo Docente de Eletricidade e
Eletrotécnica, representado pelo coordenador Prof. Fábio Augusto Pires Borges, apresentou a
proposta de alteração do nome do Laboratório de Eletrotécnica para Laboratório de
Eletroeletrônica – LETRON. Destacou que o Gabinete da Direção da EE foi favorável à
proposta. O Prof. José Francisco comentou que o relatório ficou um pouco vago. O Prof. Cezar
explicou que o Prof. Fábio expressou verbalmente que existe a intenção realizar experimentos
também na área de eletrônica, por isso a mudança do nome. Colocada a indicação em
votação, foi aprovada por unanimidade. Décimo terceiro assunto: Indicação 02/2020 da
Presidência do Conselho – Comissão de organização para a realização da Pesquisa de
Opinião para escolha de Coordenador e Coordenador Adjunto do Curso de
Especialização em Gestão Ambiental em Municípios - Biênio 2020-2021 – O Prof. Cezar
fez a leitura da indicação, salientando que com encerramento do mandato do coordenador e
coordenador adjunto do Curso de Especialização em Gestão Ambiental em Municípios em
31/12/2019 se faz necessário promover o processo de consulta para a escolha do coordenador
e coordenador adjunto para um novo mandato. Indicou os seguintes nomes: o TAE Paulo
Renato Salati de Souza, o Prof. José Francisco Almeida de Souza e o discente Leandro da
Silva Leguissamo. Colocada a indicação em votação, foi aprovada por unanimidade.  Décimo
quarto assunto: Relatório de afastamento para pós-graduação – 2º semestre de 2019 –
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Marcelo Moraes Goulart – O Prof. Cezar fez a leitura do relatório, destacando que a situação
da tese encontra-se na fase de execução. Colocado o relatório em votação, foi aprovado por
unanimidade. Décimo quinto assunto: Assuntos Gerais – O Prof. Diego informou que ele e o
Prof. Márcio Moura vão discutir junto ao NDE do curso de Engenharia Civil Costeira e Portuária
a criação de novo regramento ao projeto especial de graduação no curso. O Prof. Cezar falou
sobre a importância do preenchimento dos planos de ensino no prazo estabelecido no
Calendário Universitário e informou que vai mandar um comunicado aos professores alertando
sobre o assunto. Por fim, o Prof. Cezar comunicou que a Escola de engenharia foi contemplada
com cinco monitores para atuarem na sala de aprendizagem colaborativa e que juntamente
com os coordenadores de curso foram escolhidas as disciplinas contempladas. Também
incentivou que os docentes participem do edital de monitorias lançado pela ProGrad e alertou
para o fato de que o cadastro de projeto no SisProj não implica automaticamente na
participação do edital de monitorias, sendo necessária a inscrição no sisbolsas. Nada mais a
tratar, o Prof. Cezar Augusto Burkert Bastos, encerrou a reunião às dez horas e trinta minutos
da qual foi lavrada a presente ata, que é assinada pelo Prof. Cezar Bastos, que presidiu a
reunião, e por mim, Taise Barcellos Rodrigues, que a secretariei.

 
 
 
TAISE BARCELLOS RODRIGUES                             CEZAR AUGUSTO BURKERT BASTOS
    Assistente em Administração                                                             Diretor
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